
REQUERIMENTO Nº 1355/09 
De Informações 

 
 
“Referentes à instalações dos 
ECOPONTOS já aprovados”.  

 
 
Considerando-se que, ECOPONTO é um estímulo para que 

pessoas não joguem entulhos na Rua, pois, alem de ser crime ambiental, 
provoca entupimentos que favorecem enchentes. É uma maneira em que 
os Munícipes possam depositar seus entulhos sem nem um gasto, e a 
Prefeitura ainda pode aproveitar os recicláveis. 

 
                    Considerando-se que, Em requerimentos de providências  
feitos por este vereador, nos meses de fevereiro e março, e também de 
informações no mês de setembro as respostas enviadas pelo Poder 
Executivo no qual ele menciona os bairros aa serem conteplados  e 
também em reportagem no jornal  Diário foram confirmados as 
instalações dos Ecopontos.  
   
                     

 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1.         Diante do relato acima, porque motivo ainda não foram instalados 
os Ecopontos nesses bairros?  
    
 2.     Há uma data específica para começar a instalá-los? Já foram feitas 
as triagens nos locais com maior freqüências de entulhos como foi 
mencionado na resposta do requerimento de informações n° 1201? Se 
afirmativo  qual o valor dessas instalações? Há uma data para se começar 
as estações?  Quando? Se negativo especificar os motivos.  
 
 
3.              Outras informações, caso julgue necessárias. 

 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de outubro de 2009. 

 
 
     
 



DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 


